

Nachdem sich die Kinder auf diese Art mit ihren Lieblingen unterhalten hatten, hoben sie die mäßige Tafel auf, und gaben nun den Thieren eine Freytafel. Jeder reichte denselben das, was er sich abgemüßiget hatte. Nun ist die Reihe an dir, Dragon! sagte Ottilie, indem sie sich mit ihrem Napfe zu Dragon niederhockte, und der gute Hund suchte, bevor er das Überbleibsel ausschlappte, den einen Fuß auf das Knie seiner kleinen Herrinn gelegt, erst in ihrem klaren Blicke zu lesen, ob sie wohl es ihm nicht übel nehme, daß er sie um einen Theil ihres Frühstückes bringe. Nun ist die Reihe auch an dir, Mimi! rief der schäfernde Eugen seiner lauernden Kaze zu, die nun mit straff zurückgelegten Ohren nach dem Fraße fuhr, als ob sie ihn nicht bekommen, sondern gestohlen hätte.

»Du wirst doch gestehen müssen,« sagte Eugen, »daß wir unser Wohlwollen an den rechten Mann gebracht haben; sieh da diese Geschöpfe, die nur durch uns, aber ge-